

La présente déclaration de conformité est établie sous la seule responsabilité du fabricant.
This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Nous: **MAPED SAS**
We:

(fabricant / [manufacturer](#))

déclarons que notre article :
[declare that our product :](#)
907702 - PIXEL FACTORY FASHION



Est en conformité avec les exigences essentielles de la directive de l'Union européenne suivante :
[are in compliance with the essential requirements of the following European Union directive:](#)

- Directive relative à la sécurité des jouets 2009/48/CE et ses amendements
[Directive on the safety of toys 2009/48/EC and amendments](#)

L'évidence de conformité est établie selon la procédure d'évaluation décrite dans le module A de l'annexe II de la décision 768/2008/CE et suivant les normes harmonisées suivantes :
[Compliance is established under the conformity assessment procedures of the module A - annex II of the decision 768/2008/EC and following harmonised standards](#)

- EN71-1 : 2014 + A1 : 2018
Propriétés mécaniques et physique / [Propriety mechanical and physical](#)
- EN71-2 : 2020 + A1 : 2025
Inflammabilité / [Flammability](#)
- EN71-3 : 2019 + A2 : 2024
Migration de certains éléments / [Migration of certain elements](#)

L'article est également en conformité avec les autres directives et réglementations européennes applicables :
[Article is also in compliance with following applicable European directives or European regulations:](#)

- Règlement 2023/998/CE et ses amendements (sécurité générale des produits)
[Regulation 2023/998/EC and amendments \(general product safety\)](#)
- Règlement REACH 1907/2006/CE et ses amendements
[Regulation REACH 1907/2006/EC and amendments](#)

Fait à Argonay le : 16/04/2026
[Signed in Argonay](#)

Fabrice HENIG
GROUP PURCHASE & QUALITY DIRECTOR



MAPED SAS • 530 route de Pringy • BP14 • 74 370 ARGONAY (France)
Tel : +33 4 50 27 26 85 • Fax : +33 4 50 27 12 58
Email : contact@maped.fr • Internet www.maped.com